
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

27. Mai 2025

Beginn 18:00 Uhr

Ende 19:13 Uhr

Anwesende Magnus, Gabriel, Gonne, Johannes, Daniel, Kate

Redeleitung Daniel

Protokoll Gonne, Johannes

FSR Anwesend: Gonne, Kate, Daniel, Johannes Abwesend: Nika

Termine

Mai 28. 18.30 Spieleabend
28. 18:30 FSK

Juni 2. & 5. WOrT
4. 13:00 TU meet&move
5. 15:00 Tag der Tutorienarbeit
6. 9:00 Promotionsausschuss
6. 9:50 FBR
16. 2.OWO-Plenum
23. 12:00 Hochschulwahl Beginn
27. 17:00 Abschlussfeier

Juli 2. 16:00 FB-Sommerfest
3. 12:00 Hochschulwahlen Ende
8. 15:30 Vollversammlung
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Schriftliche Kunde

@ Der Fachbereich fragt nach unserer Unterstützung beim Ausschank bei der Ab-
schlussfeier am 27. Juni und möchte wissen, mit wie viel Unterstützung er rechnen
kann. Wir antworten, dass der Mathechor bestimmt ein paar helfende Menschen
hervorbringt und bitten um einen genauen Ablaufplan.

@ Das StuWe macht Werbung für Partys in Mensen. . .

Arbeitsaufträge

Mailinglisten (Johannes; nach einer OWO)

B-Teile (Servermenschen; baldTM)

Fachschaftssticker (Kate; 10.06.)

Prof-Info (Nika, Daniel; 18.03.)

Plakate VV (Kate; 17.06.)

SoFa-Haus (Gonne; 03.06.)

TOP 1: MMA-Termin

Der Mathemusikabend soll dieses Jahr am 25.7. stattfinden. Die Organisator*innen
suchen noch nach Mitorgas, da das bisherige Orgateam nächstes Semester vollständig
nicht mehr an der Uni sein wird. Rettet den MMA und werdet Orga!

TOP 2: FBR-Bericht

Am Freitag, dem 5. Mai, war Sitzung unseres Fachbereichsrates. Die nächste Sitzung
wird am 9. Juni sein.
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Bericht des Dekans

Nicolas Pischke hat einen Sachs-Preis erhalten, und es gab einige Neuigkeiten zu Personalia
und aus Berufungskommissionen. Weitere Informationen zu diesem Thema stehen im
B-Teil. Die Nachfolge von Melvin Haus (IT-Admin) wurde ausgeschrieben und im
zweiten Versuch ist das Dekanat vorsichtig optimistisch. In der Berufungskommission
„nichtlineare PDE“ mussten Mitglieder getauscht werden, weil WiMis und ATMs zu nah
an den Profs waren.

Der Dekan berichtet aus Strategietagung, Senat und Dekanerunde:

• Er macht Werbung für die Unite!-Gastprofessur, für die unser FB für diesen Winter
einen Antrag gestellt hat. Die Entscheidung darüber steht noch aus.

• Das HRZ hat sich gegen eine Campuslizenz von DeepL entschieden.

• Es wurde die RMU-Strategie vorgestellt. Die Mathematik will sich in den Bereich
„Data & Modelling” einbringen.

• Das ComeTUDa-Portal für Bewerbungen wird jetzt allgemein eingesetzt. Die KI-
Zusammenfassung ist noch Schrott und alle Beteiligten werden um Ignorieren dieser
gebeten.

Wir werden gebeten, für die Studierendenbefragung Werbung zu machen.

Es soll ab Juli eine TU-Darmstadt-App geben, in die auch der Studiausweis integriert
werden wird.

Angeregt durch den Landesrechnungshof und Microsoft wird die TU über „Software Asset
Management“ erfassen, welche Versionen von Software wie häufig eingesetzt werden.

Das Gleichstellungsteam hat den Girl’s Day veranstaltet und als Erfolg wahrgenommen.
Außerdem wurde das Gleichstellungkonzept verbessert und in naher Zukunft gibt es
wieder einige Veranstaltungen.

Lehr- und Studienangelegenheiten

Der Studiendekan Prof. Otto berichtet: Katja Krüger ist neuerdings Direktorin des
Zentrums für Lehrkräftebildung ab 21.06.2025 für 2 Jahre. Es steht eine institutionelle
Evaluierung des ZfL an.

Ab voraussichtlich dem Wintersemester 2025/26 wird die Klausuranmeldung bis eine
Woche vor der Klausur möglich sein.1

Der FBR hat die Zuständigkeit zur Bearbeitung der Eingangsprüfungen für externe
Master-Studierende auf mehrere Profs umverteilt.

1Wohoooo!

3



Außerdem wurde Volker Betz einstimmig zum neuen Studiendekan gewählt. Die Fach-
schaftssitzung gratuliert ihm hiermit herzlich!

Weitere Punkte

Der FBR hat einen Vorschlag zur Neuregelung des Ruth-Moufang-Postdoktorandinnen-
Preises angenommen.

Außerdem wurde die Haushaltsplanung des Fachbereichs beschlossen.

Im Sommersemester wurden die Assistenzkapazitäten nicht ausgelastet, sodass es im
Wintersemester viel geben wird.

Im AK Studiendekane wird um bessere Ausstattung der Hörsäle gebeten werden.

TOP 3: Wasserfilter

Unsere Wasserfilter sind leer. Falls mal jemand in einem Drogeriemarkt oder ausreichend
großen Supermarkt vorbei kommt, bringt bitte welche (günstige ohne Marken-Aufpreis)
mit und gebt dem Fachschaftsverein die Rechnung, um Geld zu erhalten.

TOP 4: Transponder geschlossene Arbeitsräume nach dem
Umzug

Wir verwalten Transponder der geschlossenen Arbeitsräume im alten Hauptgebäude. Wir
haben jetzt versucht, herauszufinden, was damit im Rahmen des Umzugs passiert, und
wurden an Frau Hasse verwiesen.

Weitere Informationen zu diesem Thema stehen im B-Teil.

Aufgrund geringerer Hürde und neutralerer Position am Fachbereich würden wir gerne
die Ausgabe der Transponder und die Bewerbung des Angebots in unserer Hand behalten,
während wir den Fachbereich bitten wollen, sich um den Finanzprozess zu kümmern. Bei
den Schließfächern funktioniert es unserer Wahrnehmung nach aktuell gut.

TOP 5: Raumbuchung für die OWO 2026

Daniel hat schon mal versucht herauszufinden, wie knapp die Raumsituation in den
OWOs an der Lichtwiese ist. Anhand dessen wollen wir abschätzen, ob wir nur unsere
Räumlichkeiten haben oder eventuell noch Räume in der Umgebung. Wir warten noch
auf Antwort.
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TOP 6: Schaukästen aktualisieren

Wir suchen jemanden, der/die die Schaukästen aktualisiert, da die Daten inzwischen
überwiegend in der Vergangenheit liegen. Gonne und Kate kümmern sich. Dankeschöön,
tschüss!
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